

»BrauBeviale« und »drinktec« schließen sich zusammen

Artikel vom 18. Juli 2023

Aus- und Weiterbildung/Veranstaltungen

Die beiden Messen [»drinktec«](#) aus München und [»BrauBeviale«](#) aus Nürnberg haben sich zum 1. Juli 2023 zum Joint Venture Yontex zusammengeschlossen. Das Unternehmen mit Sitz in Nürnberg wird künftig beide Fachmessen veranstalten, die weiter eigenständige Marken bleiben und ihre Namen sowie ihren jeweiligen Standort behalten.



V. l.: CEO NürnbergMesse Peter Ottmann, CEO Messe München Dr. Reinhard Pfeiffer, CEO Yontex Rolf Keller, Executive Vice President Yontex Petra Westphal, CEO Messe München Stefan Rummel (Bild: Yontex).

Durch den Zusammenschluss der Messen »drinktec« und »BrauBeviale« in einer Gesellschaft sollen beide Fachmessen ihr individuelles Wachstum ungehindert fortsetzen können, ihre nationale wie internationale Reichweite an Kundenkontakten

erhöhen sowie ihre Ressourcen zum Nutzen der Aussteller und Besucher bündeln. »Wir nutzen eine für beide Messegesellschaften einmalige Chance, um uns gemeinsam zu positionieren und unsere Kräfte auf dem Weltmarkt zu vereinen – auch wenn wir als zwei benachbarte bayerische Messestandorte weiterhin im Wettbewerb zueinander stehen«, so Peter Ottmann, CEO NürnbergMesse Group. »Uns verbindet ein gemeinsames Ziel«, ergänzen die Münchener Messechefs Dr. Reinhard Pfeiffer und Stefan Rummel: »Mit dieser Zusammenlegung sichern wir die Zukunft der ›drinktec‹ in München und der ›BrauBeviale‹ in Nürnberg. Denn beide Messen wollen ihre starke Position im wettbewerbsgetriebenen, weltweiten Umfeld bewahren und ausbauen. Gemeinsam können sie jetzt ihre Markenprofile schärfen und den Kunden durch die Synergien Mehrwerte bieten.«

Neue Gesellschaft präsentiert sich auf der »BrauBeviale«

Mit der »BrauBeviale«, die vom **28. bis 30. November 2023** in Nürnberg stattfindet, wird sich die neue Gesellschaft zum ersten Mal präsentieren. Beide Veranstaltungen werden weiter an ihren gewohnten Standorten stattfinden, behalten ihren Markennamen sowie die bekannten Ansprechpartner. Auch der jeweilige Turnus bleibt erhalten: Die »drinktec« findet weiter alle vier Jahre auf dem Messegelände München statt mit dem nächsten Termin 2025 und die »BrauBeviale« wird auch künftig jährlich im Messezentrum Nürnberg stattfinden – mit Ausnahme der »drinktec-Jahre«. Ein 19-köpfiges Team stellt künftig die Köpfe hinter Yontex. Neben Geschäftsführer Rolf M. Keller gehören Petra Westphal – bisher Projektleiterin der »drinktec« und deren Auslandsmessen – als Executive Vice President, Andrea Kalrait als Executive Director »BrauBeviale«, Markus Kosak als Executive Director »drinktec Cluster« und Moritz Müller als Executive Director Operations zur Führungsspitze.

Hersteller aus dieser Kategorie

Pilz GmbH & Co. KG

Felix-Wankel-Str. 2
D-73760 Ostfildern
0711 3409-0
info@pilz.de
www.pilz.com
[Firmenprofil ansehen](#)

SEW-EURODRIVE GmbH & Co KG

Ernst-Blickle-Str. 42
D-76646 Bruchsal
07251 75-0
sew@sew-eurodrive.de
www.sew-eurodrive.de
[Firmenprofil ansehen](#)
